

## ELGOIBAR



Las alumnas y alumnos que han participado en el proyecto, junto a algunas de las personas responsables. IMH

## El IMH, escenario de una novedosa 'acampada tecnológica' para orientar a alumnos de secundaria

15 jóvenes de Bachillerato y ESO de Elgoibar y Soraluze han asistido a talleres y afrontado retos con 14 estudiantes del IMH como mentores

JABI LEON

ELGOIBAR. Ofrecer a jóvenes estudiantes de Bachillerato y ESO la posibilidad de conocer desde dentro la Formación Profesional para que posteriormente realicen una reflexión crítica y decidan los estudios que quieren cursar en un futuro próximo.

Ese es el principal objetivo de la 'Acampada tecnológica' que se llevó a cabo la pasada semana, por primera vez, en las instalaciones del Instituto de la Máquina-Herra-

menta (IMH) de Elgoibar.

Desarrollado con la colaboración de la Diputación Foral de Gipuzkoa, del Museo de la Máquina-Herramienta y de diferentes personas, agentes y empresas del entorno, el proyecto ha contado con la participación de 15 estudiantes de 3º y 4º de ESO y 1º de Bachillerato.

Durante los cinco días que ha durado la 'Acampada tecnológica' los jóvenes participantes han realizado talleres de orientación, autoconocimiento y valores con 14 alumnos del IMH como mentores.

Además, han afrontado retos de formación profesional en diseño, fabricación y mecatrónica; han mantenido un encuentro con profesionales que han sido trabajadoras y trabajadores de la máquina herramienta en el Museo de la

Máquina-Herramienta y han visitado diferentes empresas de referencia del entorno (Soraluze S.Coop. y Egile Group) para conocer la realidad industrial.

Eli Moreno, la profesora que ha coordinado el proyecto, se muestra «muy contenta» con lo que ha deparado el mismo.

Según sus propias palabras, «para las y los alumnos del IMH que han ejercido como mentores la experiencia ha sido muy enriquecedora; se la han tomado muy en serio y les ha servido para empoderarse; mientras que las chicas y los chicos de ESO y Bachillerato que han tomado parte también se han mostrado partidarios de recomendar esta experiencia a otros estudiantes que tienen dudas sobre el camino a coger para continuar con sus estudios».

## EN BREVE

## IKUSKIZUNA

### Ekain pailazoaren emanaldia dago bihar Urazandiko parkean

Udalak Ekain pailazoaren 'Slapstik' ikuskizuna antolatu du ostiral honetarako Elgoibarko Izarra elkarteko Atxutxia maika sailarekin lankidetzan. Euskara familia giroan transmititzeko Kiribilduz egitasmoaren baitan antolatuta, biharko ikuskizuna Urazandiko parkean izango da (17:30ean). Hori bai, euria bada «Herri Eskolako gimnasia eraingo da».

## EXPOSICIÓN PÚBLICA

### El censo para las elecciones europeas ya está disponible

El censo electoral para las Elecciones al Parlamento Europeo del día 9 de junio se puede consultar hasta el próximo lunes en el Servicio de Atención al Ciudadano. De esa forma, las y los elgoibartarras pueden revisar sus datos y presentar reclamaciones en caso de detectar alguna irregularidad.

## HILEKO FERIA

### Karakate Bizirik taldeak kudeatuko du larunbateko txosna

Hileko azken larunbateko nekazal feriaren edizio berri bat ospatuko da larunbatean. Oraingoan, azokako txosna Karakate Bizirik taldeak kudeatuko du. Izan ere, «eolikoen proiektua bertan behera geratu bada ere, lanean jarraituko dugu mendigainaren babes osoa lortu arte».



Tapas de las nuevas redes. UDALA

## Las obras de mejora en la calle Aizpizkar de Sigma avanzan según lo previsto

J. LEON

ELGOIBAR. Las obras de mejora promovidas por el Ayuntamiento de Elgoibar en la calle Aizpizkar de Sigma avanzan según lo previsto.

De hecho, los responsables municipales han dado por terminados los trabajos para renovar de manera integral las redes de canalización subterráneas. Además, se prevé que «para finales de este mes de abril» esté lista la nueva iluminación pública que se está instalando en la misma zona con el triple objetivo de «mejorar la visibilidad nocturna, las condiciones de seguridad y la estética del entorno».

Por otro lado, desde el consistorio elgoibartarra señalan que «ya se ha solicitado a la compañía de telefonía correspondiente que proceda con el soterramiento de sus líneas, así como a la retirada de los postes actuales de madera».



## Satisfacción por la buena acogida de la jornada para mostrar la oferta de ocio

La Mesa de Educación y el Ayuntamiento de Elgoibar han mostrado su satisfacción por la buena acogida que tuvo la jornada celebrada el pasado sábado con el objetivo de mostrar a la ciudadanía la amplia y diversa oferta de ocio infantil existente en la localidad. Durante el evento, que se llevó a cabo con la colaboración y participación de numerosas asociaciones y agentes locales, se dieron a conocer hasta 25 actividades dirigidas al ocio de las niñas y niños de edades comprendidas entre los cero y los 25 años. Entre todas ellas hubo talleres (de robótica, música y danza, artes...), deportes (balonmano, tenis, ajedrez, ciclismo, fútbol, montañismo...) e iniciativas comunitarias (Aldenik Alden, Kiribilduz...). En la imagen, representantes municipales y de las entidades participantes posando en Kalegoen plaza.